
MONTAGE
ANLEITUNG 
„Basen/Rails“

1.  Entfetten Sie die zu verbindenden Flächen der Basen / dem Rail als auch die 
der Waffe gründlich. Verwenden Sie hierzu Alkohol, Aceton o.ä. (Achtung, 
vermeiden Sie den Kontakt zu Schafthölzern oder Kunststoffen).

2.  Überprüfen Sie zunächst die Passungen und Gewinde der zu verbindenden 
Bauteile, montieren sie hierzu die Basen / das Rail trocken, ohne 2K-Kleber.

3. Demontieren Sie anschließen sämtliche Bauteile.

4.  Montieren Sie nun erneut die Basen / das Rail unter Verwendung eines anae-
rob aushärtendem 2K-Kleber auf Epoxidharz-Basis. Das Anzugsmoment 
der Montageschrauben (Torx T10 o. Schlitzschraube) beträgt maximal 2 Nm. 
Die Montage der Schrauben kann hierbei mit Schraubensicherung erfolgen.
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„Bases/Rails“

1.  Bases / rails as well as weapon surfaces must be degreased first. 
Use Alkohol, Aceton etc. (avoid contact with wood or plastics).

2.  First check the fits and threads of the to be connected components. 
Assemble the bases / the rail, dry without any kind of glue.

3. Dismantle al components.

4.  Now reassemble the bases / rail using an anaerobic 2-component adhesive 
based on epoxy resin. Use a maximum tightening torque of 2 Nm for assem-
bling screws (Torx T10 or slotted screw). Using screw glue is allowed.
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